



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 8 juillet 2013

**Patricia Lavocat Gonzales succède à Daniel Gaboriau  
comme Directeur général de Groupama Nord-Est**

**Le Conseil d'Administration de Groupama Nord-Est a nommé, le 22 mars 2013, Patricia Lavocat-Gonzales au poste de directeur général de la caisse régionale pour une prise de fonction effective le 1<sup>er</sup> juillet 2013.**

*Patricia Lavocat-Gonzales, 51 ans, titulaire d'une maîtrise de droit privé et diplômée de la formation supérieure des managers Groupama, a effectué tout son parcours professionnel dans le groupe. En 1983, elle entre à la CRAMA de l'Est (Chaumont), où elle exerce successivement des responsabilités dans le domaine des sinistres puis des études et de l'organisation. En 1990, elle prend, comme attachée de direction, la responsabilité des chantiers de rapprochement des trois caisses régionales qui formeront Groupama Grand Est. Au sein de la nouvelle caisse, elle devient directeur adjoint de l'établissement de Moselle, directeur organisation et systèmes d'information en 1994, puis directeur des services aux sociétaires à partir de 1999. En 2010, après la fusion avec Groupama Alsace, elle est nommée directeur général délégué de Groupama Grand Est. Tout au long de son parcours, elle a également participé activement aux instances groupe et à la conduite de projets transverses.*

**Contact presse :**

Caroline Le Roux - + 33 (0)1 44 56 76 40  
caroline.le-roux@groupama.com

**A propos de Groupama**

*Fort de ses marques, Groupama, Gan et Amaguiz, le groupe Groupama, 1<sup>ère</sup> mutuelle d'assurance en France développe ses activités d'assurance, de banque et de services dans onze pays. En 2012, le groupe compte 13 millions de clients et 35 000 collaborateurs à travers le monde, avec un chiffre d'affaires de 14,2 Mds€.*

Plus d'information : [www.groupama.com](http://www.groupama.com)